

たかちゅう 3号

令和元年 6月吉日 発行
発行責任者
高倉中学校長 源嶋史展

「体育大会」が実施されました！

6月4日(火)、今年の体育大会は天気に恵まれ、練習から予行、そして本番まで本当にいい天気の中で行うことができました。

さて、今大会もスローガンは、『魅せろ！高倉魂』とし、これを合言葉に全員が一致団結しました。旗手の生徒会長を先頭に力強く整然とした入場行進から始まり、体育委員による素晴らしい選手宣誓の後、学級対抗の白熱した戦いが繰り広げられました。

今年度から取り組んだ「応援合戦」では2年生と3年生が縦割りの団をつくり、各団のまとまりのある応援が繰り広げられ、観客の方にも順位の投票をしていただきました。各部活動の名誉をかけた部活動対抗リレーは、男女ともに陸上競技部が優勝しました。

1年生は中学生になって初めての大きな学校行事に一生懸命取り組み、「忍者でござる」ではクラスが団結できました。2年生の学年種目、今年は「綱引き」に一丸となり、一本の綱に力を込め担任の先生も同じように力の入った戦いをしました。3年生の「高倉の乱(騎馬戦)」は、本当にすべての人を感動させてくれました。特に、一騎同志の大将戦は見ごたえ十分でした。学年別の男女混合リレーでは、先生も加わって大盛り上がりでした。最後は全員によるフォークダンスで体育大会のフィナーレを迎えました。

保護者や地域の方々をはじめ、ご協力いただきました皆様に感謝申しあげます。誠にありがとうございました。来年もよろしくお願ひいたします。

体育大会結果

1年生 優勝 1組 第2位 2組

2年生 優勝 3組 第2位 2組

3年生 優勝 4組 第2位 1組

クラブ対抗リレー優勝

男子 陸上競技部

女子 陸上競技部

応援合戦 優勝 黄団

第2位 赤団

おめでとうございます！



ホームページをご覧いただき、ありがとうございます！

毎日の更新を目指して職員一同で頑張って作り上げております学校ホームページをたくさんの方にご覧いただき感謝しております。

先日の体育大会の様子はもちろん、「1年一泊移住」や「3年修学旅行」の際にもたくさんの写真を掲載いたしました。

ホームページ内の「写真ギャラリー」では行事ごとの写真をまとめてご覧いただけます。日々進化しているホームページを今後もご覧ください。

(ホームページのアドレス) <http://swa.city-osaka.ed.jp/swas/index.php?id=j522030>



「高倉中学校」「大阪市立高倉中学校」等でも検索して頂けますので、今後ともご覧いただきますよう、よろしくお願ひいたします。

令和元年度 地域懇談会 7月6日(土)

今年も夏休み前の行事として、地域懇談会を午前10時00分より本校体育館にて開催します。

今年度も都島警察署や高倉中学校及び校区小学校からの現状報告と、ご好評の吹奏楽部による演奏会を開催します。

皆様にはご多用のこととは存じますが、ご近所お誘い合わせのうえ、多くの方にご出席いただけますようお願い申しあげます。